
　国際ロータリー第2770地区第10グループ

　　　　　第1402回　幹事 報告　　　　 2020年9月8日

①

② 2021-22年度地区役員推薦のお願い

③ ロータリ―財団室ニュース　2020年9月号　受領配布

  ●　出席報告　　　　　　　　　　　　　　　　出席委員　　　　　　　　　清水浩子 ④

　　　例会数　　  例会日 　　　会員数 　　出席数　  欠席数　　 免除　 　 M U 　　 出席率 ⑤

　　第1402回 　09月08日 　　18名 　　　09名　　  09名 　　 2名 　　　 -名 　　56.25％ ⑥

　　第1401回 　07月28日 　　18名 　　　10名　　  08名 　　 2名 　　　 -名 　　62.50％

　　第1400回 　07月21日 　　18名 　　　10名　　  08名 　　 2名 　　　 -名 　　62.50％

　　　日　時：2020年9月1２日（土）

第1部	対象者　新会員（5年未満）セミナーを受けたい会員（会長推薦が必要です）各クラブ6

名

谷津茂男
コロナも辛いけど暑さも辛いです。毎日エアコンのない現場で働いていますが一向に痩せま

せん。とりあえず10回分出します。

その他ニコニコ協力者：

１・ガバナー事務所からの報告
篠田和男

皆さんお久しぶりです。なかなか、会う機会がありませんがお互いにコロナにかからない様

頑張りましょう。 地区大会記念ゴルフ組み合わせ表並びに競技要綱受領　　　関係者に配布

日時:2020年10月5日(月)　　プレステージゴルフクラブ

2021-22年度　クラブプロフィールご提出をお願い

第49回ロータリー研究会プログラム第2部ご参加のお願い　　会長

奉仕プロジェクト３部門セミナー　出欠のお伺い

　会　長　挨　拶　　　　　　　　　　　　　　　　片野秀臣

第1402回例会　9/8●ニコニコボックス発表　合計　  22,000円　 累計　59 ,000円

片野秀臣 暑さに気をつけてください。

加藤地次

久しぶりに皆様の様子が分かって安心しました。これからもお元気でコロナに気をつけなが

らも仕事を通して心身を鍛えることで自分の免疫力をつけることが大切かと思います。集会

では一人一人体温を測ることが大切かと思います。

会長　片野秀臣　幹事　清水浩子
　TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

　　Mail:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

各会員の近況、今後の例会運営等フリートーク例会にしました。

　2770地区中里公造ガバナー「新たな機会へのチャレンジで、クラブに活力を！」

ホルガー・クラーク

(ドイツ)

　片野秀臣会長方針　「奉仕を通じて新たなチャレンジを」

 第1402回 2020年9月8日 VOL-4

三郷中央ロータリークラブ
会 場：三郷市商工会

本日のSAA 篠田和男

週　報
　会報委員会委員長　田中朋之

委員　田中欣一・宮田　博・沖良男

国際ロータリー会長 　事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

皆さん今晩は、三郷市ではコロナウイルス感染者が毎日のように発生しています。そんな中、久しぶりの例

会で皆さんの元気な顔が見れて安心しました。9月6日(日)は三郷市少年野球秋季大会の開会式がありました

があいにくの雨で中止になりました。例会休会中各種セミナーが「ZOOM]によりオンラインで行われてぃ

ます。今月も「奉仕部門セミナーが9/12(土)、米山奨学部門セミナーが9/26(土)に行われます。ぜひ参加

してみてください。今回は米山記念奨学会より第7回マルチプル米山功労者(70万円)の加藤地次会員に感謝

状が届きました。またクラブには第24回米山功労クラブ感謝状(累計2400万円)を頂きました。日頃の米山

奨学会に対するご協力に感謝いたします。

 田中欣一(代理)

浜田一夫 14日、29日の例会は白内障の手術をするために欠席します。

田中欣一

コロナの猛威が収まりません。7月までの三郷市の感染者が30人ぐらいだったのが9月に

入ったら80名を過ぎました。埼玉県でも10位に入る勢いです。今でも毎日のように感染発

表があります。三密に注意してくれぐれも感染しないように気をつけましょう。

　世界の態勢が安定してくるのにつれて、日中の間での関係も段々回復しています。特に最近、民間での交

流も盛んで来ました。日中関係は百年以来未曾有のいい光景を迎えてきたとも言えるでしょう。

今の中国では日本に興味を持ち、ちょっとだけでも日本語を習いたいと考える人、異国の文化・風俗・景色

を自分の目で確かめたいと思う人も多くなっています。日本語教育への需要が年々増加している一方、大学

を出たら真剣に日本語を勉強できる所は極めて少ないのも現実です。私は中国に帰ったら学習者の日本語習

得を支援したい、自分が日本で見聞したことを他の人に伝えたいです。自分の力が微小であると知っていま

すが、それでも日本と中国の友誼を深める事業に自分の力を貢献したい。

将来の計画

宮田　博 久しぶりに皆様のお顔を拝見しました。コロナに負けずに頑張りましょう。

久しぶりの例会で皆さんの元気な顔が見れて少しほっとしています。9/27の派遣学生帰国報

告会に娘が出席する予定です。自宅からこっそりZOOMで見るつもりです。

清水浩子 コロナにかからないように！皆様がんばりましょう！

菅谷直人



　　　　　　　待機開始 12：00 より受付オンラインミーティング開始13：00終了14：30                     

➇

１　日　時　　令和２年９月１４日（月）１７時から

２　会　場　　調整中：現状では、松伏町内を予定します。

⑨

⑩

2・

•

3・

4・

自己紹介   　　　　　　　　　 文教大学言語文化研究科　　　　趙宇　(米山記念奨学生）

研究紹介

本日これからの例会運営に就いて話し合いたいと思います。

米山記念奨学生趙宇君へ9月の奨学金贈呈

日時：令和2年9月27日（日）15：00開会　※14：45分よりZOOMに入れます

場所：大会議室・貸会議室24大宮　ZOOMアドレスは後日送付いたします。

自己紹介　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　　　片野秀臣他クラブ様からの報告

我がクラブからの報告

環境保全ポスター選考会　9月8日(水)15時～16時　勤労者体育館　　会長

●三郷RC様並びに三郷ウエンズデーRC様から「9月プログラム」受領

欠席会員からのレポート

吉田榮一会員

牛尾克己会員

伊藤さんが亡くなりAKBの歌ももう聞けなくなり、ロータリーが寂しくなりました。コロナにより行動不足

です。朝、散歩の距離を伸ばすようにしています。浜田さん、宮田さん、加藤英泉さん三郷市へのマスク寄

贈、又片野会長、清水幹事、谷津直前会長、加藤英泉さん図書費寄贈ありがとうございます。皆様ご自愛く

ださい。

会員の皆様今日は。長い期間例会等に出席できず大変ご心配をおかけして本当に申し訳ございません。健康

上のこととは言え心苦しく思っています。手術後年齢のせいもあり、体力の回復が思いのほか進みません。

消火器関係のこともあり食欲も少なく、食後の消化も悪く気分的にもすぐれません。。体重の増加も無く日

夜悩んでいるところです。あとは日数の経過との勝負かなと思い希望だけは持っています。。できるだけ早

く回復して皆様方にお目にかかれる時を待っています。

私は昭和２０年１１月２０日に、疎開先の秋田県の八郎潟のそばの母親の実家で生まれました。祖父は秋北

バスと言うバス会社を経営しており、身内の叔父たちが運転手で能代と男鹿を路線としていました。

実家は、山海の幸に恵まれた場所で学生時代夏休み必ず祖母のいる秋田に行き八郎潟や日本海で泳ぎ、日本

海のイナダやクロダイや鱚、八郎潟のワカサギや鯉加工した佃煮や甘露煮があり、スイカやメロン、ブド

ウ、スイカが食べ切れないほどゴロゴロしていた思い出が有ります。

５才の頃に墨田区吾妻町東７丁目（現在の東墨田）に移り木下川小学校に入学し、日大一中、一高、日本大

学経済学部を卒業し、その後日本大学生産工学部洞内研究室に顧問も含めて25年間在籍しました。研究室

の研究発表会が毎年日大本部や箱根で開催しておりましたが学生の発表に総評をする為、学生以上に勉強を

した思い出があります。

勉強はあまり熱心では無く劣等生でしたが一つだけ自慢ができる事は、小学校１年から大学１年まで無欠席

無遅刻であった事です。

以前もお話しましたが趣味は美術館巡りです、機会が有りましたら佐倉市のDIC川村記念美術館に一緒に

行ってみませんか、人に感動を与える様な素晴らしい芸術品が有ります。

田中朋之会員

クローバー保険田中です。大変ご無沙汰しております。皆様お元気でいらっしゃいますか？例会に出席でき

ず大変心苦しい限りです。コロナ対応に関して当社では5名以上の集まり、個人対面時間制限などの拘束が

ございます。コロナ全貌が解明されない限り条件緩和は難しいと思われます。コロナの終息を待ち望んでお

ります。

　「3とる」って知っていますか。これは「マスクの夏、熱中症対策は“３とる”から」というテーマで、2020年

6月10日NHKのサイトで登載されたニュースです。コロナの夏で熱中症にならないため、「距離をとる」「マス

クをとる」「水をとる」に注意する必要があります。三つの文に使われる「とる」の意味が異なり、各「距離を

あける」「マスクを外す」「自分の体に納入する」のことを指しています。日本語ではこのような多様な意味が

一つの文字に存在する動詞が多く存在します。それを適当な場所で使うことは学習にとって非常に難しいです。

しかし日本語学習者が自分の言語能力を高めたい限り、これらの山を乗り越えないといけないのも事実である。

学習者の語彙習得を支援するために、私はこれらの動詞をどのように捉えれば学習者の認知に相応しいかについ

て研究しています。

➆　2020-21 年度 米山記念奨学部門セミナー 開催のご案内

1 日 時：2020 年9 月26 日（土）  第1部 対象者 会長・担当委員長・米山カウンセラー

 

　オンラインミーティング開始13：45　終了16：16

 待機開始9：50より受付オンラインミーティング開始10：30　　終了13：01　　第2部

　こんにちは。趙宇と申します。中国の北京出身です。今は文教大学言語文化研究科で勉強しており、日本語の

多義動詞について研究しています。趣味は漫画を読むこと、ジョギングするとこと写真をとることです。後は旅

行も好きです。宜しくお願いします

　　　内容 米山奨学事業の説明第2590 地区米山委員長をお招きし、地区での米山奨学事業の取組をディスカッション

します。第2部 対象者 新会員（5 年未満）セミナーを受けたい会員＊ 各クラブ2 名以上の参加を御願い致します

（制限はありません）

三郷市内、その他からの報告

第10G第２回会長幹事会の開催について

米山記念奨学会より「ハイライトよねやま245号」　受領　　　　　配布

2019-2020年度派遣学生 ZOOM帰国報告会について


